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〔第１学年 遠足の一コマ〕

新型コロナウイルスの感染拡大により実施

が危ぶまれた、令和２年度の修学旅行（３学

年）、職業体験学習（２学年）、遠足（１学年）

が、内容や方法の変更などはあったものの、

無事実施することができました。

保護者の皆様には、新型コロナウイルスへ

の感染等に対する不安がありながらも、参加

を承諾いただきありがとうございました。

各学年とも、計画にしていたことは実施で

き、生徒にとっては有意義で、思い出深い行

事になったようです。また、行事を通して得

るものが多く、生徒達は一回り成長したよう

に感じます。

特に、第３学年の修学旅行は、長野・山梨

方面に旅行し、様々なものを見学・体験して

きました。具体的な見学内容等については、

柳輝祭の総合的な学習の発表に譲りますが、

訪れる機会の少ないこの地方の魅力を存分に

味わえました。

この旅行中の３年生の参加態度は、大変す

ばらしかったです。決まった時間に集合する

機会が幾度となくありましたが、時間に遅れ

た生徒が一人も、一回もありませんでした。

このような態度は、１・２年生も見習って、

実践できるようにしてほしいと思います。

各学年の具体的な体験内容については、柳

輝祭でまとめて発表されますが、その前に、

お子様とお家で、ぜひお話しいただきたいと

思います。

修学旅行、職業体験学習、
遠足を実施

両沼中体連新人戦で会津柳
津学園中学校の実力発揮

〔第２学年 職業体験学習の一コマ〕

〔第３学年 修学旅行

の一コマ〕

令和２年度の両沼中体連新人大会が、９月

２４日（木）・２５日（金）の両日に、各会

場で実施されました。 どの競技においても、

本校生徒は頑張りを見せ、遺憾なく実力を発

揮しました。

その結果、裏面のようなすばらしい成績を

おさめました。次年度の中体連総合大会でよ

り高見に到達できるように、今後も努力を継

続してほしいと考えています。今後、実施さ

れる予定の各種団体主催の全会津新人大会が

楽しみです。

本大会は、両沼中学校体育連盟の主催によ

り、９月２４日開催の予定でしたが、台風 12
号の上陸が予想されたため、外の競技は一斉

に２５日（金）に順延となりました。



〔男子バレー部〕

〔ソフトテニス部〕

柳津町立会津柳津学園中学校
両沼中体連新人大会成績一覧

◆ バドミントン部

⑴ 団体 男子 第３位

女子 第１位

⑵ 個人 男子シングルス第３位 伊藤快飛

女子シングルス第２位 一ノ瀬なな

男子ダブルス

第３位 山本蒼太・五十嵐祐太

１年男子シングルス

第３位 金子陽翔

１年女子シングルス

第２位 齋藤莉央

◆ 男子バレー部 第１位

本校 ② － ０ 金山中

本校 ② － １ 三島中

◆ 女子バレー部 第３位

金山中・本校 ②－１ 坂下中

金山中・本校 ０－② 高田中

◆ ソフトテニス部

⑴ 団体 男子 第１位

本校 ②－１ 坂下中

本校 ②－１ 高田中

女子 第１位

本校 ③－０ 高田中

本校 ③－０ 本郷中

本校 ②－１ 坂下中

⑵ 個人 男子ダブルス

第１位 武田来斗・唐澤季弥

第３位 田﨑統真・白井和樹

女子ダブルス

第１位 佐藤真華・伊藤胡桃

第２位 髙田結愛・天野玲菜

第３位 白井みく・大関聖華

～保護者の皆様へのご連絡～
（10月の行事についての連絡）

１ 校内駅伝大会をマラソン大会に変更す
ることについて

昨年度、町内の周回コースを利用して実施した校
内駅伝大会ですが、今年度は、校内マラソン大会に
変更して実施いたします。
変更の理由は、次のとおりです。

◆新しい生活様式のもとで学校行事を実施するため

・ 新型コロナウイルスの感染が拡大し、会津地方
にも広がり、両沼地区にも感染が見られています。

・ このような状況の中、新しい生活様式による生
活が求められています。学校行事も例外ではなく、
３密を防ぐこと、できるだけ時間を短縮して実施
することなどについて努力が求められています。
実施を計画していた駅伝競技は、どうしても密な
状態になりやすく、リレー形式のため時間が長く
かかる傾向にあります。

・ それを防止しながら長距離種目を取り入れた行
事を実施するため、マラソン大会に変更いたしま
した。

◆生徒の体力の差に対応するするため

・ 今年度も昨年同様、夏休みには各部共通して体
力づくりを取り入れての練習を行いました。今年
度は、生徒の体力に応じた練習をするため、駅伝
コースと体力作りコースに分けて練習しました。

・ 最初のコース分けの段階で、体力作りコースの
人数が大変多くなりました。練習を開始してみる
と、長い距離を走れる生徒が少なく、夏休みが終
わるまで練習は継続しましたが、駅伝大会自体の
実施が難しいと判断されました。

・ したがって、今年度は、生徒全員が自分の体力
に合わせて参加でき、今後の体力向上に生かすた
め、マラソン大会としました。

２ 柳輝祭の内容変更と保護者参観の仕
方について

・ 今年度の柳輝祭は、新型コロナウイルス感染拡
大の影響により、できる限り時間短縮のもと実施
いたします。そのため、昨年度と比べて簡素化し
た内容になります。

・ また、３密を避け、ソーシャルディスタンスを
確保する手立てとして、保護者の皆様の参観につ
いて制限を加えさせていただくこととしました。

・ 具体的には、体育館で参観できる演目は合唱コ
ンクールと総合的な学習の発表だけとし、ご自分
のお子さんの発表時のみ体育館で参観できるもの
とさせていただきます。

・ それ以外の発表については、各教室のモニター
でご覧ください。常時、教室では、体育館のライ
ブ映像が見られるようにしておきます。

・ さらに、現在検討中ですが、各ご家庭から参観
できる人数にも制限を加えさせていただく予定で
す。紙面の関係等で今回お伝えできなかった内容
とともに、後日改めて、文書でお知らせいたしま
す。

・ 発表の間の参観者の入れ替え、体育館で参観で
きる時間の減少、参加人数の制限など、例年とは
違った形の柳輝祭になりますが、会津地区でコロ
ナウイルスへの感染が見られる状況の中での実施
という状況をご理解いただき、ご協力をよろしく
お願いいたします。




